

ab Montag, 10.05.2021 starten wir endlich wieder für alle Klassen in den Präsenzunterricht. Bis auf Weiteres werden wir im Wechselunterricht arbeiten, da wir bei voller Klassenstärke den Mindestabstand von 1,5 m nicht einhalten können.



Im wöchentlichen Wechsel sind die Kinder Montag, Mittwoch und Freitag nach Stundenplan (Start am 10.05.2021 mit Gruppe 2), in der Woche darauf Dienstag und Donnerstag nach Stundenplan in der Schule.

Aufgrund des Feiertages am 13.05.2021 haben wir eine Sonderregelung für die zwei Wochen bis zu den Pfingstferien:

Gruppe 1 kommt am Dienstag, 11.05. und Freitag 14.05. nach Stundenplan sowie am Montag, 17.05., Mittwoch, 19.05. (nach Stundenplan) und Freitag 21.05. endet der Unterricht für alle um 11:20 Uhr (vor den Pfingstferien)

Gruppe 2 kommt am Montag, 10.05., Mittwoch, 12.05. (nach Stundenplan) und Dienstag, 18.05. und am Donnerstag 20.05. (nach Stundenplan)

Nach den Ferien beginnen wir in der Woche vom 07.06.2021 bis zum 11.06.2021 mit Gruppe 2 Montag, Mittwoch, Freitag (nach Stundenplan).

In dieser Woche hat Gruppe 1 die Unterrichtstage Dienstag und Donnerstag (nach Stundenplan).

Wir planen den Unterrichtsstoff im Zwei-Wochen-Rhythmus damit jedes Kind jeden Tag mit dem entsprechenden Unterricht erlebt.

Die Gruppeneinteilung bleibt unverändert, sofern Sie von Ihrer Klassenlehrkraft keine Änderungen mitgeteilt bekommen.

Bitte schicken Sie Ihre Kinder im Zeitraum von 7:45 Uhr bis 8:00 Uhr in die Schule, um Ansammlungen an den verschiedenen Eingängen zu vermeiden! Am ganzen Schulgelände besteht nach wie vor Maskenpflicht. Die Lehrer sind verpflichtet OP-Masken zu tragen. Die Kinder können weiterhin Alltagsmasken nutzen, allerdings empfiehlt das Gesundheitsministerium auch ihnen das Tragen einer OP-Maske. Bitte achten Sie hierbei auf eine Kindermaske, die den Mund-Nasen-Bereich gut abdeckt.

Die Anmeldung für die Notbetreuung (Name, Klasse, Anschlussbetreuung und Grund) bitten wir, uns so schnell wie möglich per e-mail zukommen zu lassen. Falls wir ein Kind nicht aufnehmen können, setzen wir uns mit Ihnen in Verbindung. Geplant ist die Notbetreuung im eigenen Klassenzimmer, d.h. in der Gruppe, die gerade im Präsenzunterricht ist.

Nach unseren aktuellen Vorgaben werden vor Beginn des Unterrichts im Klassenverband verpflichtend Selbsttests durchgeführt. Diese sind Voraussetzung für den Schulbesuch.

Aufgrund unserer bisherigen Erfahrungen aus der Notbetreuung und den Kleinfeldstraße
4. Klassen können wir sagen, dass keine Schwierigkeiten bei den Testungen auftraten und sich sehr schnell eine gewisse Routine bei allen Beteiligten einstellte.
Selbst das Auftreten eines positiven Selbsttests führte zu keinerlei Problemen.

Wir haben bewusst darauf verzichtet, ein neues System einzuführen. Dennoch sind wir auf Elternwünsche eingegangen, für die der kurze Freitag ein Betreuungsproblem darstellte.

Das Elternschreiben unseres Kultusministers, das wir erwarten, schicke ich Ihnen, sobald es uns vorliegt.

Das Kleinfeldteam freut sich mit Ihnen und vor allem den Kindern, dass wir nun ein weiteres Stück Normalität zurückbekommen und hoffen, vielleicht schon nach den Pfingstferien auf Inzidenzwerte, die einen Präsenzunterricht für alle möglich machen.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Woller, Rin